



Les Cro-keuses du HBCVV sont allées gagner à Périgueux 19-11. Un match qui fait du bien au moral du collectif. Les seniors filles 1 se déplaçaient à Oradour sur Glane où elles s'inclinent 22 à 21. Les Craquinettes (-18F) sont allées jouer leur dernier match de brassage à Miramont. Victoire 20-24. Les moins de 15 filles sont allées décrocher la victoire à Périgueux contre leurs adversaires tant redoutées. Score final 17-18. Avec un grand bravo des coaches.

Les moins de 15 garçons se déplaçaient pour leur dernier match de poule. Défaite 26-19. Les moins de 13 garçons de l'entente se déplaçaient à Champcevinel pour le dernier match de l'année 2018. Le score final est sans appel : 39 à 10 pour les locaux. Les moins de 13 filles se déplaçaient à Saint-Astier. Match gagné sur le fil 14 à 15. Les moins de 11 garçons recevaient l'équipe de Cepe-vert. C'est une victoire 20 à 8 qui fait du bien au moral avant les vacances. Et les moins de 11 filles jouaient contre Périgueux 2, et malgré la défaite (8-16) les Montignacoises gardent la tête haute !"

- Photo : les Cro-keuses du HBCVV, l'équipe de handball seniors 2 de Montignac-Terrasson-Peyrignac